

Aerolínea canadiense aumentará número de vuelos al centro de Cuba



La Habana, 20 nov (RHC) La aerolínea Air Transat, de Canadá, anunció este 20 de noviembre que a partir de febrero próximo añadirá una frecuencia al vuelo entre la ciudad canadiense de Montreal y Cayo Coco, situado en la central provincia cubana de Ciego de Ávila.

También lo hará entre Toronto, en la nación nortea, y Santa Clara, a 268 kilómetros al este de La Habana.

En ambas rutas el número de vuelos será de cinco por semana durante el período invernal. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba